

NEWS

**Martin Meidinger: Doktorarbeit mit Bestnote straight pass abgeschlossen!**

Vom Bachelor über den Forschungsmaster zur Promotion

04.09.2025 | Im Rahmen seiner Doktorarbeit hat Martin Meidinger eine neuartige Fertigungsanlage für das Verarbeiten von Basaltfasern entwickelt, tiefgehend erforscht und erprobt. Im Rahmen eines Invest-BW geförderten Forschungsprojektes wurde die Promotion von industrieller Seite gemeinsam mit der Firma Zweigart & Sawitzki in Sindelfingen durchgeführt und von Prof. Dr. Matthias Haag im Labor für Robotik und virtuelle Systeme der Hochschule Aalen wissenschaftlich begleitet. Im Juli verteidigte der junge Ingenieur seine Doktorarbeit erfolgreich in Schottland an der Universität Glasgow.

Bereits im Sommer 2021 schloss Martin Meidinger den Forschungsmaster Advanced Materials and Manufacturing an der Hochschule Aalen ab. Die forschungsorientierte Lehre dieses Studiengangs erwies sich als ideale Vorbereitung für seine anschließende Promotion.